
 

 

Interpellanza presentata il 24 giugno 2024 dal gruppo PLR in merito alla nuova cooperativa   

 

Egregio Presidente, 

Gentili ed Egregi membri dell’Ufficio Presidenziale, 

Gentili ed Egregi Consiglieri comunali, 

 

rispondo a nome del Municipio all’interpellanza presentata il 26 giugno 2024 dal gruppo liberale in 

merito alla possibile apertura di un nuovo negozio Coop.  

 

Desidero innanzitutto sottolineare che il Municipio accoglie con favore l'apertura di nuove attività 

commerciali e si impegna, nei limiti del quadro normativo, a facilitarne l’arrivo sul territorio 

brissaghese. 

 

Nel merito delle singole questioni, rispondiamo come segue. 

 

1. Qual è la situazione attuale dei permessi a livello comunale? 

Il Municipio non può entrare nel merito di procedure in corso. Rileviamo unicamente che è stata 

concessa una licenza edilizia e che è attualmente pendente un ricorso.  

 

2. Per poter accelerare il processo di avanzamento di questo progetto, avete pensato ad 

interpellare le parti in causa? Quali sono i prossimi passi?  

Con il deposito di un ricorso, la trattazione della causa oggetto della decisione passa all’autorità di 

ricorso (effetto devolutivo del ricorso). Un’eventuale conciliazione può se del caso svolgersi dinnanzi 

all’autorità ricorsuale.  

 

Tengo comunque in conclusione a comunicare che, nonostante le procedure in corso, Coop ha 

confermato la propria intenzione di aprire una filiale a Brissago.  

 

Vi ringrazio per l’attenzione.  

 

 

 


